

A N F R A G E von Carmen Walker Späh (FDP, Zürich) und Dieter Kläy (FDP, Winterthur)
betreffend Jugendgewalt und private Sicherheitsdienste

Aktuelle Medienberichte und Ereignisse rund um Zürcher Diskotheken und ähnliche Klublokale werfen Fragen zur Sicherheit vor und in Zürcher Diskotheken auf.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat das Angebot und die Qualität privater Sicherheitsdienste im Kanton Zürich?
2. Wie ist der private Sicherheitsdienst im Kanton Zürich rechtlich geregelt bzw. wäre aus der Sicht des Regierungsrates eine spezielle Bewilligung (z.B. Konzession) wünschbar und notwendig?
3. Erfolgt eine Qualitätskontrolle und wenn ja, wie wird diese durchgeführt und durchgesetzt?
4. Wie wird das Tragen von Waffen geregelt und wie wird sichergestellt, dass sich private Sicherheitsanbieter von Polizeikräften klar unterscheiden?

Carmen Walker Späh
Dieter Kläy